

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

A Béthanie comme à la crèche, le **relativisme** n'est pas de mise : Notre Seigneur ne sera jamais trop recherché, trop vénéré, trop écouté, trop bien servi...

S'il peut être nécessaire et honorable de relativiser certains événements tels qu'injures, deuils, contrariétés, ... en vue d'exercer la Charité, il faut plus souvent se faire violence pour ne pas relativiser ce qu'exige la Charité. La Charité ou **l'amour exige la rigueur**, rigueur vis à vis de nos réactions mais aussi et surtout, rigueur vis à vis de ce qui intéresse Dieu et notre prochain.

C'est cet esprit relativiste actuel et général, issu de l'égoïsme (opposé donc à l'amour) et dont hélas même à notre insu nous subissons l'influence, qui conduit le monde à la dégradation que nous connaissons aujourd'hui : relâchement dans la pratique religieuse, les mœurs, dans l'application de la morale chrétienne et même naturelle, dans l'éducation des enfants,... Sous prétexte de « paix », on cède toujours davantage, chacun à son niveau.

La raison de notre combat pour la Tradition est là aussi : la célébration de la Sainte Eucharistie peut-elle se dérouler trop dignement ? L'enseignement de Notre Seigneur lui-même venu pour instituer la Foi catholique et nous y offrir le Salut, peut-il être modifié au gré de notre relativisme, acceptant ainsi l'idée de se sauver dans toutes les religions ? Sous prétexte de Charité, on s'incline ; or, encore une fois, la Charité exige la mise en évidence de la Vérité, du bien quoi qu'il en coûte à la nature.

Pour nous chrétiens, le contre-pied de ce relativisme réside dans **la fidélité aux plus petites choses** pour ne pas en arriver à abandonner les plus grandes. Chaque cellule familiale étant le reflet de la société, nous nous devons de ne pas relativiser l'importance de vivre avant tout dans la rigueur de l'amour, qui, assortie de la pureté d'intention, fera les saints de demain comme elle fit ceux d'hier.

Les intentions ecclésiales

- Pour l'éclosion de nombreuses et solides vocations sacerdotales : « Priez le Maître de la moisson afin qu'il envoie des ouvriers à sa moisson » (Mt 9, 37) .
- Pour un évêque.
- Pour un prêtre, éprouvé.

Pour les pécheurs

- Pour une famille qui, éprouvée par la maladie de leur enfant vit dans l'indifférence, voire la révolte. Prions pour que la Sainte Famille leur accorde foi et abandon.
- Pour un jeune sans repère et qui subit une mauvaise influence. Prions pour que Dieu l'éclaire, ainsi que sa famille, et le mène jusqu'à la Crèche.
- Pour un jeune homme blessé et révolté par l'échec. Prions pour que l'amour de Jésus et Marie enflamme son cœur souffrant et lui donne la Lumière.
- Pour un homme qui vit dans une totale indifférence religieuse depuis de longues années. Prions pour qu'il se laisse enfin toucher par la grâce.

Le mot de Monsieur l'abbé

Plus que jamais, l'Eglise a besoin de vos prières, de votre adoration, de vos sacrifices. C'est là mission magnifique que Notre-Seigneur vous a confiée : prier pour ses prêtres. Que peut-il y avoir de plus grand ? « Le sacerdoce des prêtres est si grand, si divin qu'il semble qu'il ne peut y en avoir de plus grand ni de plus divin. Et cependant, il y en a un, qui pour ainsi dire, le surpasse : celui de travailler à la sanctification des ecclésiastiques, ce qui est sauver les sauveurs, paître les pasteurs, obtenir la lumière à ceux qui sont la lumière du monde, et sanctifier ceux qui sont la sanctification de l'Eglise. » (St Jean Eudes).

Avant vous, de nombreuses âmes ont été éprises par le même idéal. Il a façonné leur propre sainteté, il saura forger la vôtre. L'amour du sacerdoce n'est autre que celui de l'Eglise, et aimer l'Eglise, c'est aimer le Christ. Que j'aimerais vous voir brûler de cet amour qui dévorait l'âme du Père Prévost, fondateur de la *Fraternité Sacerdotale* et des *Oblates de Béthanie* : « J'éprouve le besoin de vous faire connaître ce que je ressens pour les Prêtres, pour leur sanctification, leur dignité, leur vocation. J'éprouve un besoin immense de me sanctifier pour eux, de me sacrifier pour eux, de réparer tout spécialement pour leurs outrages, leur indifférence envers Notre-Seigneur dans l'Eucharistie. C'est là encore une de mes plus grandes souffrances ; et après la Personne de Notre-Seigneur, rien ne me fait plus souffrir que cet amour pour les Prêtres. C'est presque à l'état de passion chez moi ; leur conduite vis-à-vis de l'Eucharistie m'est un vrai mystère, mais un mystère effrayant de souffrance. Je suis dévoré du désir de les voir saints, mais surtout de les voir comprendre leur sublime mission vis-à-vis du Dieu de l'Eucharistie. »

« Je viens dans le cœur que je t'ai donné, afin que par son ardeur, tu ré pares les injures que j'ai reçues de ces cœurs tièdes et lâches qui me déshonorent »
Notre Seigneur à Ste Marguerite-Marie

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Appel

Voici venu le temps des étrennes celui de nous rappeler que l'Argentine attend nos dons, telle l'Enfant Jésus dans la crèche pour pallier sa pauvreté et nous combler de richesses spirituelles au travers de ces messes mensuelles accompagnant notre heure sainte.

Nous comptons sur votre générosité sans calcul parce qu'abandonnée aux largesses de l'Enfant Jésus.

Vous remerciant d'avance, nous vous souhaitons une sainte et heureuse année.

Erratum

Madame Elisabeth Auzel attend vos intentions et témoignages au 06 89 66 78 88 (H B) et non au numéro indiqué le mois dernier.

Veuillez nous excuser de cette erreur.

Si vous préférez rester dans l'anonymat, nous vous rappelons qu'à Toulouse, vous disposez également d'une boîte aux lettres sur la table de presse au fond de l'église.

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42
06 *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
13 *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
21 *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
21-25 *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
22 *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
29 *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
31-32-82-09-11-66-81 *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
35 *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10
38-73-74-05 *Grenoble* : M Mouchard - 04 76 59 23 82
44-85-56 *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95
59-80 *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19
65 *Lourdes* : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
67 *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
69 *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
69-01 *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75 *Paris* : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
79-16-86 *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

LES FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Janvier 2007**

